



ACTA DEL 19 DE NOVIEMBRE DE 2010

Comisión SGIC
Sistema de Garantía Interna de Calidad
Facultad de Formación del Profesorado

Reunión Extraordinaria del 19 de noviembre de 2010, celebrada en el Salón de Grados de la Facultad de Formación del Profesorado en Cáceres.

A esta reunión, además de la Comisión del SGIC, se convoca a todos los miembros que componen las Comisiones de Calidad de los Títulos.

Asisten a la reunión:

Ana Hernández Carretero, Beatriz Martín, Carmen Galet, Emilia Domínguez, Eva M^a Domínguez, Francisco Revuelta, Jesús Valverde, Gloria Rubio, Juan José Lozano, José Soto, Mabel Polo del Río, M^a Antonia Paín, María Olmo, Pedro Corcho y Víctor López.

Punto del día:

- 1- Evaluación por Competencias. Presentación del proyecto “ Autopercepción de la adquisición de competencias por parte del alumno” y presentación del sistema de evaluación para las competencias transversales de los títulos.

En primer lugar el profesor Francisco Revuelta nos presenta el proyecto realizado dentro de la convocatoria de acciones para la innovación docente y la mejora de la calidad Curso 2009/10 titulado “ Autopercepción de las competencias de los alumnos de los Grados de Primaria e Infantil” Los **integrantes de este proyecto son:** Francisco Ignacio Revuelta Domínguez, Miguel Ángel Martín Sánchez, María Otero, Francisco Javier Rosado Castela, Gloria Rubio. Asisten en representación del grupo Francisco Revuelta, Gloria Rubio y María Olmo.

Resumidamente podemos decir que este grupo ha puesto en marcha un sistema centrado en la autopercepción del grado de adquisición de las competencias. Este sistema supone confrontar la evaluación que el profesor realiza a los alumnos basada en las competencias que forman parte del programa de la asignatura y la percepción de los alumnos. La metodología seguida ha sido a través de un cuestionario tipo "Likert" que cumplimenta el alumno tras autoevaluarse en el ítem formulado. La técnica supone la traducción ítem-competencia. A la par, se cotejó con los profesores usando un instrumento similar al de los alumnos donde se evaluaba el grado de tratamiento o trabajo de las asignaturas en las clases y seminarios

Después de la presentación se abre un turno de debate para resolución de dudas y aportación de ideas. En este debate se reiteran las felicitaciones a los participantes de este proyecto y se les anima a que sigan en esta línea. Se proponen diferentes líneas de acción en este camino y la ampliación del proyecto.

En segundo lugar, el profesor Jesús Valverde coordinador de la Comisión de Primaria, presenta un prototipo de aplicación cuyo objetivo es evaluar de forma sencilla y sistemática las competencias transversales de los alumnos en las diferentes materias del título. Dicha aplicación está elaborada sobre una hoja de cálculo utilizando para ello software de código abierto, en este caso el paquete Open-Office.

Para hacer esta demostración se han utilizado dos competencias, la A1 y la A3, del grado de Educación Primaria. Dicha aplicación se ha denominado EVACOM-PROEDU (Evaluación de Competencias para los Profesionales de la Educación).

Se abre un turno de debate para la resolución de dudas y aportación de ideas para la implantación de esta aplicación. De los temas más destacados queda constancia de la dificultad que podría suponer aplicar este sistema de evaluación en grupos tan numerosos como los que tenemos en esta Facultad (85 alumnos grupo grande). La mayoría de los profesores coinciden en la necesidad de tomar medidas al respecto si realmente se quiere trabajar en claves de Calidad.

Se recuerda que el trabajo que falta por hacer, para poder implementar este sistema de evaluación y ser probado, es de definir los criterios e indicadores que se utilizarán para evaluar cada una de las competencias transversales de los títulos. De este trabajo se encargará cada una de las Comisiones de Calidad de los diferentes títulos, que realizarán propuestas que se llevarán a la CGCC para ser aprobadas e implementadas en el sistema de evaluación de competencias transversales.

Se agradece a las aportaciones sobre este tema a Jesús Valverde y Francisco Revuelta y se da por terminada la reunión.

En Cáceres, a 19 de noviembre de 2010
Fdo: Eva M^a Domínguez Gómez
Responsable del SGIC del Centro